
Протокол №3 

 Заседания методического Совета ГБПОУ СОМК МЗ РСО-Алания 

От «15» января 2025 г. 

Присутствовали – 20 человек, из них: 

1. Ревазов Т.Д. – директор колледжа; 

2. Моргоева А.Г. – заместитель директора по УР - председатель; 

3. Дударова Л.Г. – заместитель директора по практическому обучению; 

4. Гахова Л.В. – заместитель директора по ВР; 

5. Мзокова Ф.Б. - заведующая ОДНПО; 

6. Базиева Д.Г. – советник директора по воспитанию; 

7. Дзебисова А.Г. – зав. практического обучения; 

8. Караева А.М. – старший методист – секретарь; 

9. Бучнева И.П. – зав. кабинетом информатизации; 

10. Плиева Э.В. – заведующая сестринским и фармацевтическим отделениями; 

11. Джанаева М.Т. – заведующая фельдшерским, акушерским и лабораторной 

диагностики отделениями; 

12. Шерстобитова М.А. – заведующая сестринским отделением (на базе 

основного общего образования); 

13. Малиев В.М. – председатель общемедицинской цикловой комиссии; 

14. Томаева С.С. – председатель общеобразовательной цикловой комиссии; 

15. Плиева Н.Б. – председатель терапевтической цикловой комиссии; 

16. Джиоева И.П. – председатель  хирургической цикловой комиссии; 

17. Алагова Н.А. – председатель педиатрической цикловой комиссии; 

18. Кодзаева И.Х. – зав. библиотекой. 

19. Карацева Д.Т. – психолог; 

20. Федосова Ю.Д. – психолог. 

Повестка дня: 

1. Новые разработки в фармакологии и научные открытия 2024 года, 

которые уже меняют нашу жизнь 

Докладчик Каболова А.К. 

2. Анализ результатов контрольно-методической деятельности 

администрации по общемедицинской ЦМК. Замечания и предложения по 

улучшению преподавания общемедицинских дисциплин в колледже в связи с 

требованиями ФГОС. 



Малиев В.М. 

Учеб. часть 

3. Работа «Школы наставничества» 

Дударова Л.Г. 

Караева А.М. 

4. Разное. ГИА. 

Моргоева А.Г.  

 

Слушали: 

1. Моргоеву А.Г. по вопросам повестки дня методического совета, 

предстоящего плана работы методического совета;  

2. Докладчика Каболову А.К. на тему: «Новые разработки в 

фармакологии и научные открытия 2024 года, которые уже меняют 

нашу жизнь»; 

3. Дударову Л.Г. резюмировавшую доклад Каболовой А.К.; 

4. Докладчика Малиева В.М. по результатам контрольно-

методической деятельности администрации по общемедицинской 

ЦМК. Замечания и предложения  

5. Заведующих отделениями Плиеву Э.В. и Джанаеву М.Т. о работе 

общемедицинской цикловой комиссии по дисциплинам исходя из 

показателей успеваемости; 

6. Моргоева А.Г. резюмировала отчет Малиева В.М. по работе 

цикловой, сделав предложения по улучшению преподавания 

общемедицинских дисциплин в колледже в связи с требованиями 

ФГОС; 

7. Дударову Л.Г. и Караеву А.М. о работе школы наставничества с 

молодыми преподавателями, оказании им методической помощи. 

8. Моргоеву А.Г. по вопросам ГИА.  

Постановили: 

1. Всем участникам образовательного процесса работать над улучшением 

качества образования в соответствии с современными требованиями 

интенсивно применяя информационные технологии и используя 

активные и интерактивные формы обучения; 



2. Утвердить день проведения занятия «Школы наставничества» с 

молодыми преподавателями; 

3. Председателям ЦМК организовать работу по ГИА и представить 

разработанные задания практического этапа к рассмотрению не 

позднее конца января.  

Проголосовали: 

«За» - 20 человек; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

 

 


